

K+S-Familientag in NeuhoF-Ellers mit Infostand zur Haldenabdeckung Interessierte nutzen Möglichkeit zum Dialog und zur Haldenbegehung

Anlässlich des K+S-Familientags Ende Juli 2022 am Werk NeuhoF-Ellers hat das Projektteam unter Leitung von Dr. Karin Möller-Glock, Leiterin der K+S-Abteilung Umwelt und Genehmigungen, den aktuellen Projektstand zur Dickschichtabdeckung der Rückstandshalde des Kaliwerks NeuhoF-Ellers vorgestellt. Interessierte Mitarbeiter, Anwohner und Bürger haben gerne die Möglichkeit genutzt, mit den Experten am Infostand ins Gespräch zu kommen oder eine gezielte Haldenführung mitzumachen. Dr. Karin Möller-Glock und ihr Team beantworteten konkrete Fragen rund um die neuesten Entwicklungen zur Haldenabdeckung, die es langfristig ermöglicht, die industriell genutzte Fläche am Ende wieder der Natur zurückzugeben. Themen waren dabei zum Beispiel die damit verbundene Minimierung von Umwelteinflüssen sowie die Schaffung neuer Biotope für die regionale Artenvielfalt, die durch die spätere Bepflanzung auf der Haldenabdeckung entstehen werden.

Der K+S-Familientag stand insgesamt ganz im Zeichen von Aktionen wie Führungen durch das Kaliwerk, Rundfahrten mit der Bimmelbahn, Musik und mehr. „Zahlreiche Angehörige und Freunde unserer Beschäftigten haben die Einladung gerne angenommen und den Tag bei strahlendem Wetter offensichtlich genossen“, blickt K+S-Werksleiter Roland Keidel rundum zufrieden auf den Aktionstag zurück.